



Preuve et attestation de développement professionnel

1er Colloque international des sciences de l'éducation et de la formation dans les pays en voie de développement



Description:

1er Colloque international des sciences de l'éducation et de la formation dans les pays en voie de développement ; les 9 et 10 juin 2022 entre 8 h et 16 h. Ce colloque est organisé en comodalité, sous les auspices de l'Institut universitaire de formation des cadres (INUFOCAD), en collaboration avec l'Université Mohammed VI Polytechnique, l'Université virtuelle du Sénégal, le Queen's College City University of New York et l'Université du Québec à Rimouski avec le soutien de l'Agence Universitaire de la Francophonie et du Programme APPRENDRE (AFD, AUF). Le CINEEF reconnaît 5 h en développement professionnel pour l'équivalent de la participation à une journée de congrès et 10 h pour l'équivalent de la participation à deux journées.

:

Badge attribué à : Hugue Flavien NARÉ
<https://www.cadre21.org/membres/hugueflavien-yahoo-com>

Date d'obtention : 2022-06-11 10:06:21

1er Colloque international des sciences de l'éducation et de la formation dans les pays en voie de développement

À combien de journée(s) (ou son équivalent) avez-vous participé ?

2 journées (10 h de développement professionnel)

À quel titre avez-vous participé au congrès ?

Participant(e)

Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur de l'événement ?

La thématique animé Bergeron Denise (le enjeux actuels du système éducatif dans les pays en voie de développement: qualité imputabilité et gestion de crise) à beaucoup attiré mon attention. Disons de façon véridique, il se trouve qu'au Burkina Faso, je travaille sur une thématique similaire dans le contexte de 4 régions (Sahel, Boucle du Mouhoun, Centre Ouest et Sud-ouest) du pays. .

Un autre thème à retenu mon attention car j'ai été associé au projet APPRENDRE pour l'appel n°10 concernant la transition scolaire du Burkina Faso, au Cameroun et en Côte d'Ivoire. Donc j'ai beaucoup pris du plaisir pour suivre le thème sur Un défi de vis ? Comprendre les processus psychosociaux de l'enfant pendant la transition primaire- secondaire : Éclairages à partir des données du projet TRANSCO présenté par Gnanguenon Augustin.

Dans une perspective de réinvestissement, que reprenez-vous de cet événement ?

Ce que je retiens de cet événement. Il a été l'occasion pour moi de me tisser un réseau scientifique avec mes pairs. Avec d'autres nous avons échangé déjà des mails car pour la journée du 10 juin 2022 dans un des ateliers pour juguler le temps et au vu notre nombre réduit des présentations individuelles on été demandé. Ce qui nous a permis en tant qu'auditeur nous ayons un temps de parole en dehors des sessions de questions réponses. Franchement j'ai beaucoup apprécié. Des mails on été échangé pour des collaborations futures.